

まつもと市議会だより



障がいのある人もない人も一緒に楽しめるパラスポーツへの関心が高まっています。
写真は、昨年12月に開催された第1回まつもとパラスポーツ運動会で、70名余りの方がパラスポーツを楽しみました。

contents

② **特集 令和4年度
松本市予算の審査**
分科会審査の概要……4

⑤ **2月定例会**
概要……5
審議結果……6
一般質問……7

⑭ ⑮ **梓川高等学校との交流事業
6月定例会の予定** ほか

⑯ **キラリ★輝く市民にインタビュー！
編集後記**

梓川高等学校×松本市議会 オンライン 《交流部会》

初めまして！



若者に市議会を身近に感じてもらう取り組みとして、議員12名が社会の授業に参加し、梓川高等学校2年生の生徒の皆さん(3クラス103名)と初めての意見交換を実施しました！(令和4年2月3日実施)

議員が学校を訪問して行う予定でしたが、新型コロナウイルスの感染が拡大していたため、交流事業はテレビ会議(オンライン)で行いました。

限られた時間の中でしたが、生徒の皆さんから、高校生活を通して感じる身近な質問や意見が活発に出て、充実した意見交換会となりました。



交流事業の目的

〈高校側〉

- 市議会議員の活動について知る。
- 社会の一員として社会の課題を解決するため、自分たちにできることを考える。

〈市議会側〉

- 高校生に市議会を身近に感じてもらう。
- 交流後も、意見に対するアドバイスや事後対応へのサポート等を行い、政治参加を促す。



意見交換会の一部をご紹介します

議員とのやりとりも！

生徒

高校の周辺は、商店街が少ない。地域活性化を促進するためにも、人々が交流できるスペースをつくれませんか。



議員

松本市立病院の移転を契機に、波田駅周辺の再整備計画が進められていく。地域の方の意見を聞くためのワークショップが開かれるので、参加してみたらどうか。

生徒

自転車専用レーンを作ってほしい。歩道が狭かったり、通学道路に危険な箇所がある。



議員

市全体で自転車専用レーンの整備を考えている。道路の危険箇所は、アプリの「なおして！アルプちゃん」*1を活用してほしい。



※1 なおして！アルプちゃん
市が管理する道路の破損などを通報できるアプリ



iPhone



android



そのほかにも……

- ボルダリング*²場を設置してほしい。
- スマホとの付き合い方について
- 避難所の整備について
- 山形村に住んでいる生徒のために、学校へのバス路線の新設をしてほしい。
- 上高地線の運賃が高いので安くしてほしい。 など

たくさんの質問や意見が出されました！



※2 ボルダリング
岩や人工の壁面などを登るスポーツのこと。



生徒の皆さんから出された質問や意見で、市への要望などは、
担当部局へお伝えしています。

議員の感想

要望と実現に向けての具体的な提案を検討し、写真を用意するなど、しっかりと事前準備をされているなと思いました。

自らの意見を持って参加できていました。充実した意見交換となり、時間が足りないうらいでした。



松本市議会では、今後も若者の政治への関心を高める取り組みを進めていきます。



梓川高等学校の生徒の皆さん、先生方、ありがとうございました。

令和4年6月定例会の予定

日	月	火	水	木	金	土
5/29	30	31	6/1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
	本会議（閉会） 13:30～	正午 発言通告締切 17:15 請願・陳情 提出期限	議案調査			
12	13	14	15	16	17	18
	本会議（一般質問） 10:00～			委員会審査 10:00～ 総務・厚生 経済文教・建設環境		
19	20	21	22	23	24	25
	委員会審査			本会議（閉会） 13:30～		

- 日程は変更となる場合があります。詳細は議会事務局（34-3210）へお問い合わせください。
- 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、会議傍聴の自粛をお願いしています。

議会への手紙

皆さまからのご意見や提言を
随時募集しています。

手紙・FAX・電子メールにて
お気軽にお寄せください。

- 郵 送** 〒 390-8620
松本市丸の内3番7号
松本市議会
- F A X** 0263-34-9811
- 電子メール** gikai@city.matsumoto.lg.jp

議会だよりに対するご意見もお待ちしています！